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Der Bürgermeister  Weiterstadt, 1. April 2019 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 11.04.2019 

 
 
 
Gefahrenabwehrverordnung; Anfrage der FWW-Fraktion 
Beantwortung der Anfrage 
 
 
 
Die Anfrage der FWW-Fraktion wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Bis wann ist mit dem Erfahrungsbericht zu rechnen?  
Mit einem Erfahrungsbericht ist nach der Sommerpause zu rechnen. Bis dahin werden 
weitere Kontrollen vorgenommen. 
 

2. Wie und in welchem Umfang wurden Kontrollen auf Einhaltung der 
Gefahrenabwehrverordnung durchgeführt?  
Es gab geplante Termine, um besonders die Hundehalter zu kontrollieren. Bei diesen 
Terminen wurde das Thema Leinenpflicht, Hundekotbeutel und Steuerpflicht kontrolliert. 
Die ersten Termine zur Kontrolle wurden im Wochenkurier veröffentlicht, sodass die 
Hundehalter in der Regel darauf vorbereitet waren. 
Danach gab es weitere Kontrollen, welche durch die Stadtpolizei durchgeführt wurden. 
 

3. Sind bereits mögliche Veränderungen der Verordnung im Gespräch und wenn ja, 
welche?  
Veränderungen der Verordnung sind derzeit nicht beabsichtigt. 
 
 

 
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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